

「わくわく きらきら いきいき」 令和4年度 広原小学校通信

令和4年10月26日(水)発行 文責 校長・川見 達也

2学期がスタートし1ヶ月がたちました。始業日から広っ子全員が顔をそろえ、連日元気な声が校内に響き渡っています。11月は、修学旅行や遠足、稲刈りなどたくさんの行事が控えています。健康・安全な生活を心がけ、広っ子らしく元気にはつらつと2学期も過ごしてほしいと思います。保護者や地域の皆様、2学期も変わらぬご支援・ご協力の程、よろしくお願ひいたします。

11月の行事予定

- 1日(火) 3年交流会
2日(水) あいさ2運動
　　高原町一貫教育授業研究会
　　(本校会場)
4日(金) 稲刈り
7日(月) 読み聞かせ
9日(水) 修学旅行(6年～初日)
10日(木) 修学旅行(6年～2日目)
11日(金) あいさ2運動
15日(火) 1年交流会
16日(水) 5年交流会
18日(金) 遠足(1～5年)
21日(月) 持久走試走
22日(火) あいさ2運動
24日(木) 防災学習



【高原こども未来議会(10月11日)】

町内小中学校の代表が集い、行われました。本校からは、6年生の下村陽愛花さんと吉永恵俐奈さんが参加しました。陽愛花さんは、「ICT機器活用に対応した学習机の導入」、恵俐奈さんは、「地域創生のために土地借用の優遇措置やSNSを活用した高原町のPR」についてそれぞれの思いを提言しました。

高妻町長をはじめ、教育長や各課の課長が参加し、通常の議会と同じような雰囲気の中、二人とも堂々と自分の思いを述べていました。



【学校保健委員会 10月25日(火)】

参観日に合わせて、学校保健委員会を開きました。

テーマは「メディアとのつきあい方」です。昨今、子どもたちがゲームやインターネット、SNSに関わって、健康被害やいじめ、事件に巻き込まれるといった事案が多発しています。この2、3年SNSに関わる犯罪や被害にあった子どもたちは毎年2000人前後いるようです。今回は、小林警察署少年係から講師を招き、職員、保護者、児童が参加していっしょに考えていく機会としました。

これから時代スマホやタブレット端末等抜きにして、日常生活を送ることは非現実的です。有効に安全に使うにはどうするか、そこには、やはりルールが必要です。小林警察署の方からの講話を聞いた後、親子でルールや使い方の確認をする時間を設けました。

メディアと健全につきあい、成長していってほしいものです。



【お知らせ】

平成5年度(第99回)卒業生の皆さんより、厄払い記念として目録を頂きました。広っ子の教育活動の充実や学校統合後の施設解放等を考慮しながら有効に使わせて頂きます。ありがとうございました。

ホームページをご覧ください。

<https://cms.miyazaki-ed.jp/1423/htdocs/>

または、高原町立広原小学校で検索

子どもたちの情報や学校での出来事などをお知らせします。どうぞお楽しみに！

1年生給食当番 10月12日(水)



2年生交流学習 10月19日(水)



いもほり 10月18日(火)～



参観日 10月25日(火)



学校保健委員会 10月25日(火)



グランドゴルフ 10月25日(火)



11月4日(金)に稲刈りを予定しています。今年も、収穫したもち米の販売を12月上旬に行う予定です。